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Proposta n. 961 / 2024

PUNTO 31 DELL’ODG DELLA SEDUTA DEL 18/06/2024

ESTRATTO DEL VERBALE

DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA REGIONALE n. 94 / IIM del 18/06/2024

OGGETTO:
Risposta all'interrogazione a risposta scritta n. 525 del 13 Maggio 2024 presentata dai Consiglieri Francesca
ZOTTIS, Jonatan MONTANARIELLO, Vanessa CAMANI, Anna Maria BIGON, Chiara LUISETTO e Andrea
ZANONI avente per oggetto "LA GIUNTA REGIONALE INTENDE PROMUOVERE UN TAVOLO
CONGIUNTO CON L'AULSS 3, L'ORDINE DEI MEDICI, E L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE DI SCORZÈ
PER RISOLVERE LE CRITICITÀ RELATIVE ALLE CARENZE DEI MEDICI DI MEDICINA GENERALE E
ALLA MANCANZA DI CAPILLARITÀ DELLA LORO PRESENZA?".
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COMPONENTI DELLA GIUNTA REGIONALE
Presidente Luca Zaia Presente
Vicepresidente Elisa De Berti Assente
Assessori Gianpaolo E. Bottacin Presente

Francesco Calzavara Presente
Federico Caner Presente
Cristiano Corazzari Presente
Elena Donazzan Presente
Manuela Lanzarin Presente
Roberto Marcato Presente

Vicesegretario verbalizzante Stefania Zattarin

RELATORE ED EVENTUALI CONCERTI

MANUELA LANZARIN

STRUTTURA PROPONENTE

AREA SANITA' E SOCIALE

APPROVAZIONE

Sottoposto a votazione, il provvedimento è approvato con voti unanimi e palesi.
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XI Legislatura

OGGETTO: Risposta  all'interrogazione  a  risposta  scritta  n.  525  del  13  Maggio  2024  presentata  dai 
Consiglieri Francesca ZOTTIS, Jonatan MONTANARIELLO, Vanessa CAMANI, Anna Maria 
BIGON,  Chiara  LUISETTO  e  Andrea  ZANONI  avente  per  oggetto  "LA  GIUNTA 
REGIONALE INTENDE PROMUOVERE UN TAVOLO CONGIUNTO CON L'AULSS 3, 
L'ORDINE  DEI  MEDICI,  E  L'AMMINISTRAZIONE  COMUNALE  DI  SCORZÈ  PER 
RISOLVERE LE CRITICITÀ RELATIVE ALLE CARENZE DEI MEDICI DI MEDICINA 
GENERALE E ALLA MANCANZA DI CAPILLARITÀ DELLA LORO PRESENZA?".

Il relatore propone alla Giunta di adottare la seguente risposta:

L’Azienda ULSS 3 Serenissima, interpellata per le verifiche del caso, ha precisato quanto segue:
• l’ambito in questione è composto dai Comuni di Noale, Salzano e Scorzè con una popolazione al 

31/12/2023 rispettivamente pari a 16.205, 12.820, e 19.131 residenti; 
• nel Comune di Scorzé sono presenti 10 medici di assistenza primaria di cui 8 inseriti nella forma 

associativa  della  medicina  di  gruppo  con  sede  in  viale  Venezia,  con  presenza  di  personale  di 
segreteria e 2 medici singoli. Attualmente ci sono 1.226 disponibilità; 

• i medici, in particolare quelli di nuovo inserimento, preferiscono lavorare in equipe in quanto ciò 
consente una migliore organizzazione del lavoro e conseguentemente un maggior numero di ore di 
apertura  degli ambulatori; 

• per quanto riguarda le frazioni di Rio S. Martino e di Peseggia, le stesse risultano già coperte ma da 
due anni viene chiesta la pubblicazione di un ulteriore incarico a Peseggia e Gardigiano che finora 
non ha dato esito positivo, per cui la richiesta di ulteriore incarico è stata riproposta anche nell'anno 
2024. 

 
Al fine di risolvere le problematiche dovute alla grave carenza di medici, peraltro riscontrabile su tutto il 
territorio  nazionale,  la  Regione  del  Veneto,  in  linea  di  continuità  con  le  azioni  già  adottate  con  la 
Deliberazione della Giunta regionale n. 1715/2022, ha previsto le seguenti misure temporanee a valere anche 
per l’anno 2024 come stabilito dall'ultima DGR n. 1672/2023:

• aumento del massimale individuale a 1800 assistiti su base volontaria; 
• riconoscimento,  in caso di incremento del massimale a 1800 assistiti,  dell'indennità annua per il 

collaboratore di studio ex ACN e di un compenso integrativo; 
• possibilità  di  attivare  nuove  medicine  di  gruppo:  la  riorganizzazione  della  rete  assistenziale 

territoriale dovrà in prospettiva tenere conto di quanto previsto dal PNRR -Missione 6 e dal D.M. n. 
77/2022 – (cfr.  in  particolare l’attivazione delle  Case della  Comunità)  e dal  nuovo ACN della 
medicina generale entrato in vigore il 4.4.24 (cfr. istituzione del ruolo unico di assistenza primaria) 
in un’ottica multidisciplinare e di organizzazione del lavoro in team; 

• possibilità di riconoscere ai medici di continuità assistenziale (ora ruolo unico ad attività oraria) un 
aumento  della  quota  oraria,  per  l’incremento  delle  ore  di  lavoro  previste  ex  ACN,  a  fronte  di 
specifiche  progettualità  o  attività  aggiuntive  (a  causa  di  più  pubblicazioni  andate  vacanti  per 
continuare ad erogare i  Livelli  Essenziali  di  Assistenza - LEA si rende necessaria una copertura 
aggiuntiva di turni e ore); 

• possibilità per le Aziende ULSS di dichiarare per un anno “zona disagiata” sedi con complessità 
orografica o con assoluta criticità di  copertura del  servizio (anche con riferimento ai  Centri  per 
anziani e istituti penitenziari), riconoscendo un compenso aggiuntivo per l’attività svolta a fronte di 
specifiche progettualità o attività aggiuntive rispetto a quanto stabilito ex ACN; 

• possibilità di assegnare incarichi di continuità assistenziale diurna riconoscendo ai medici coinvolti 
un aumento della quota oraria prevista, nei casi di impossibilità ad assegnare l'ambito territoriale 
carente di assistenza primaria, una volta esperite tutte le procedure previste dall’ACN vigente, al fine 
evitare interruzione di pubblico servizio. 
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Al contempo, la Regione ha provveduto anche per l'anno 2024 ad aumentare il più possibile le borse di 
studio del corso di formazione specifica in medicina generale (DGR 491/2024) al fine di incrementare la 
rosa di professionisti che, una volta entrati in graduatoria, potenzialmente assumeranno le zone carenti nel 
territorio  (pertanto,  rispetto  allo  stanziamento  previsto  a  livello  nazionale,  la  Regione  si  è  fatta 
completamente carico di tutte le spese organizzative del corso).
Per  quanto  riguarda,  infine,  la  richiesta  di  promuovere un  tavolo  congiunto  con l’Amministrazione del 
Comune  di  Scorzè,  l’Azienda sanitaria  e l’Ordine dei  Medici,  si  segnala  che le  interlocuzioni  da  parte 
dell’Azienda ULSS 3 Serenissima con tutti i soggetti istituzionali del territorio, proprio al fine di individuare 
soluzioni in merito alla copertura delle zone carenti, sono quotidiane e continue. 

LA GIUNTA REGIONALE

UDITO il relatore, il quale dà atto che la struttura competente ha attestato, con i visti rilasciati a corredo del 
presente atto, l'avvenuta regolare istruttoria della pratica, anche in ordine alla compatibilità con la vigente 
legislazione statale e regionale, e che successivamente alla definizione di detta istruttoria non sono pervenute 
osservazioni in grado di pregiudicare l'approvazione del presente atto;

DELIBERA

 
1. di approvare, nel testo riportato in premessa, la risposta all'atto ispettivo richiamato in oggetto; 
2. di  incaricare  dell'esecuzione  del  presente  atto  la  Segreteria  della  Giunta  -  Direzione  Attività 

Istituzionali della Giunta Regionale e Rapporti Stato/Regioni. 
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IL VERBALIZZANTE
Vicesegretario della Giunta regionale

ai sensi della DGR 1671/2020
f.to - Dott.ssa Stefania Zattarin -
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